

LA SUSCRIPCIÓN DE TÍTULOS DEL ESTADO

Días pasados, nos ocupábamos de la favorable situación de la Hacienda española, al dar cuenta de la forma en que se había terminado el presupuesto ordinario del Estado.

En nuestro trabajo, poníamos de relieve, la confianza que tiene puesta el pueblo español en su glorioso Caudillo, y de la forma en que responde siempre, cuando una llamada le es hecha, para que acuda a engrosar las suscripciones que son abiertas, más que por una apremiante necesidad de la Tesorería, del Estado, con el objeto de establecer una razonable regularidad en los mercados de dinero y capitales.

Según las informaciones que vamos recibiendo, a medida que se aproxima la fecha 8 de julio, que ha sido señalada para la suscripción de los nuevos Tesoros al 3 por 100, son mayores las actividades que se observan en los Centros financieros, y mayor el interés en contribuir a ella. De esta manera se está poniendo de manifiesto, el extraordinario volumen de numerario que se está movilizando para esta inversión -- de indudable interés para el capital inactivo -- no sólo por parte de los grandes rentistas, sino igualmente por la del modesto ahorro, unos y otros coincidentes en la apreciación de las circunstancias, altamente favorables en que les ha sido ofrecida, y que constituye la más segura y lucrativa colocación que el dinero puede hallar en los actuales momentos.

Todo ello, naturalmente, sin contar el alto valor patriótico que representa poder cooperar con el Estado en la gran obra de engrandecimiento nacional, que se está desarrollando.

Es de interés para aquellos que aspiran a obtener estos nuevos valores, el conocimiento de que entre las nuevas modalidades de la operación, está la supresión de los pequeños títulos de 500 pesetas; por consiguiente, las peticiones deberán referirse en todos los casos a aportaciones de 1.000, 5.000 y 25.000 pesetas.

Recordamos a quienes tengan la intención de aportar su concurso a la suscripción de Títulos del Estado que mañana quedará abierta, que esta es a cifra abierta y que los particulares estarán exentos de prorrateo.

EL FÁRRO

Año VII.- Núm. 1777 DIARIO REGIONAL DE LA MAÑANA DE INFORMACION GENERAL Ceuta, 7 Julio 1940



EL FUHRER EN BERLIN

Es recibido con apoteósicas muestras de cariño

Le aclaman de forma delirante las juventudes hitlerianas.

HITLER dirige cordialísimas palabras a los heridos de la gran guerra.

En aguas de Chipre es hundido

el vapor francés "Prondouse"

Vichy, 6. — Noticias llegadas a esta ciudad dan cuenta de que el crucero francés "Prondouse", que conforme a las estipulaciones del armisticio se dirigía a puertos franceses, fué interceptado y hundido por varias unidades británicas en aguas de Chipre, después de un combate de dos horas.

Los barcos ingleses continuaron su ruta sin ocuparse de los naufragos, que fueron recogidos más tarde por un vapor griego. — EFE.

Berlín, 6. — Desde primeras horas de la mañana, la capital del Reich esperaba el momento en que el Führer entrase como vencedor.

Se habían hecho todos los preparativos posibles para que su entrada fuera una de las más triunfales que se han visto jamás.

Durante la noche han sido adornadas todas las calles que parten de la estación, desde la Saarland Strasse, Hedemand y la Wilhelmstrasse a la Wihlehimplat y la Cancillería del Reich.

Todavía esta mañana había centenares de soldados de ingeniería ocupados en el adorno de las calles. Hacía el medio día había cambiado el aspecto. Guirnaldas, adornos con franjas doradas, etc. Las calles de toda la ciudad lucen millares de banderas, con la cruz gamada. También la estación está magníficamente engalanada. En ella se encuentran las personalidades del Partido, del Estado y del Ejército para saludar al Führer.

El andén está cubierto con tapices rojos. El suelo está tapizado con el verde oscuro de los abetos y el verde claro de los abedules. Una inmensa cruz de hierro se alza en la salida del andén.

A la salida de la estación frente a la Mookernessurasse se hallaban grandes gardenias y tiestos llenos de hortensias y geranios. El público esperaba con ansiedad la llegada del Führer triunfador.

A las 15 horas entró Hitler, Führer de Alemania.

Salió de la capital el 15 de mayo al comenzar la ofensiva para dirigir las operaciones.

En la estación ha sido recibido por el Mariscal Goering, el General von Brauchist, el Almirante Roede, Hess, lugarteniente del Führer, Goebels y otras personalidades.

La población, agolpada en las calles lo aclamó frenéticamente. Todas

las campanas de la capital han sido echadas al vuelo. — EFE.

Berlín, 6. — Después de su llegada a la estación, donde fué aclamado con intenso entusiasmo, el Führer pasó revista al Batallón de honor, encargado de rendirle honores, que se encontraba a la salida del edificio. El batallón de honor estaba formado por fuerzas del Ejército de tierra, aviación militar y Marina. Estas últimas estaban constituidas por los tripulantes de dos torpederos que tomaron parte en el combate de Narvik.

A continuación desfiló ante el Führer el Fascio berlinés. La inmensa muchedumbre congregada para acoger a Hitler, agitaba millares y millares de banderitas. El Führer dirigió su saludo en todas direcciones, especialmente a los heridos que ocupaban un lugar de honor.

El Führer subió a continuación en el automóvil, que atravesó lentamente el recorrido, materialmente sembrado de flores.

La entrada del Führer en Berlín, ha sido triunfal.

Ante la Cancillería del Reich estaba formada la compañía de honor in-

(Pasa a la última página.)

ALARMAS Y BOMBARDEOS EN

El Almirantazgo FRANCÉS

GIBRALTAR

anuncia que escuadrillas de aviones de su Marina han atacado Gibraltar alcanzando a los barcos ingleses de guerra. - Ayer se produjeron varias alarmas

Ginebra, 6. — Se ha publicado un comunicado del Almirantazgo francés que dice lo siguiente:

"Dos escuadrillas de aviones de la Marina francesa han atacado Gibraltar. Se ha observado que los buques de guerra ingleses que se hallaban en el puerto han sido alcanzados por las bombas." — EFE.

Gibraltar, 6. — A las 7'20 de la mañana de hoy, un avión desconocido vo-

ló a gran altura sobre Gibraltar.

Las sirenas dieron la señal de alarma. La gente corrió a los refugios y la artillería antiaérea entró en acción.

Cinco minutos después el aparato desapareció. — EFE.

Gibraltar, 6. — A las seis de esta tarde, han volado sobre Gibraltar a gran altura dos aviones de reconocimiento. — EFE.

Continúan llegando parlamentarios a Vichy para la apertura de la Asamblea Nacional

Ginebra, 6. — Comunican de Vichy que continuamente llegan a esta capital los parlamentarios franceses para participar en la sesión de apertura del Parlamento.

Es opinión general entre dichos parlamentarios que los antiguos partidos

anteriores a la guerra, han perdido su razón de existencia.

Aun cuando la fecha de apertura de la Asamblea nacional no haya sido fijada por el Gobierno, éste ruega a los Diputados que se presenten en Vichy en la fecha más próxima que puedan. — EFE.

Se nombra hijo adoptivo de Melilla al Ministro de Asuntos Exteriores, coronel Beigbeder



Melilla, 6. — Ha sido llevado al Ayuntamiento el pergamino en el que se nombra hijo adoptivo de la ciudad, al Ministro de Asuntos Exteriores, Coronel Beigbeder.

Las baterías de Casablanca rompen fuego contra el torpedero británico "Cicinty"

Ginebra, 6. — Se anuncia desde Casablanca, que las baterías de costa francesas han abierto fuego contra el torpedero británico "Cicinty".

El barco se vió rodeado de humo y ha desaparecido. — EFE.

¿Se reorganiza el AFRICA S. C.?

Allá arriba del café Campanero, sobre tela blanca y en grandes letras leemos el siguiente rótulo: "Local adquirido para el Africa S. C."

La nueva nos sorprendió y nos llenó de satisfacción a la vez. Cuantos conocemos la historia de este viejo club local, extinguido de una manera silenciosa, equipo al que tuvimos y tenemos grandes simpatías por su afabilidad y por su historia deportiva en Marruecos, nos ha producido sensación el anuncio de su reaparición. Curiosos por sonsacar alguna cosilla para informar a la gran masa de aficionados que hay, subimos por la escalera que está junto al ambigú y no tuvimos que presentarnos, cuando pisamos el saloncito que ha de ser sede del club. Allá al fondo, junto al balcón que da a la calle de José Antonio Primo de Rivera, encontramos caras conocidas y después del correspondiente saludo afectuoso, nos sentamos para hablar amigablemente.

En el corto diálogo que sostuvimos, pudimos apreciar que la cosa va en serio. El Africa vuelve a la vida. Hoy mismo será nombrada su directiva, que será la encargada de asumir la responsabilidad del club. Ya tienen algunos jugadores, todos de la localidad y bien conocidos por el aficionado local. Pronto estará completo el conjunto que ha de formar el equipo y luego... a trabajar, a luchar, a formar un once potente que vuelva a recoger los aplausos del numeroso público en tusiasta a este deporte, y, a vencer, a conseguir los laureles que en otros tiempos fueron tan cosechados.

Lamentamos mucho tener que dejar lo principal sobre el tintero, pero prometemos a la afición ceuti, informarla con más detalle en nuestro próximo número.

Después de nuestra corta charla, fuimos invitados para asistir a la elección de la Directiva del "africano" y nosotros gustosos concurriríamos, para dar a conocer al pueblo de Ceuta, las directrices que se tracen para el desenvolvimiento del club que reaparece y que tantas simpatías tiene en nuestra ciudad.

CHE.

VIAJEROS

En el vapor correo de ayer salió con dirección a Almería don Francisco Navarro Barza Secretario del Tribunal de Responsabilidades Políticas.

También salió con destino a Madrid don Manuel Rosende y Martín Barbadillo, del comercio, que llegó procedente de Tetuán.

Procedente de Tánger llegó el periodista don Manuel Ventura Beltrán, que continuó viaje a La Línea de la Concepción.

De diferentes puntos de la Zona llegaron varios viajeros entre ellos D. León E. Asayag, gerente comercial, de paso para Algeciras, don Diego Cabrera Serrano industrial y don José Cabello Ramirez para Cádiz, don Miguel Romero y doña Felisa Gavira Martín maestros nacionales, para Madrid. Buen viaje a todos.

En el vapor "Ciudad de Ceuta" que hace el servicio de correo llegaron en la tarde de ayer don José Murieras Gómez, médico que procedente de Madrid se dirige a Tánger, don Luis Escobedo Molinero, maestro nacional y don Bernardo Monasterio del comercio para esta ciudad.

Ceuta

VIAJERA ILUSTRE

La Excelentísima Sra. Duquesa de la Victoria visita Ceuta

En la tarde de ayer, procedente de Tetuán, a donde había llegado en avión, estuvo en nuestra ciudad la distinguida y respetable señora Duquesa de la Victoria.

Acompañada de doña María Rein de Guitart y doña Alicia M. de Delgado, visitó el Hospital de la Cruz Roja, habiendo sido recibidas las visitantes a su llegada al mencionado Centro de Beneficencia, por don Arcadio García de Castro en representación de la Asamblea, Superiora de las Hermanas de San Vicente de Paul que prestan sus valiosos servicios en el Hospital, don Enrique Ostalé en representación del Colegio de Médicos y varios doctores, afectos al mencionado establecimiento.

La Excma. señora Duquesa de la Victoria, recorrió las diferentes dependencias del Hospital, habiendo queda-

do muy complacida del orden y perfecta regularidad con que son prestados todos los servicios.

Después de haber celebrado un amable cambio de impresiones con los señores García de Castro y Ostalé, la señora Duquesa recorrió la ciudad, habiendo sido invitada a una merienda a la española en el Café Vicentino, por el Excmo. señor Delegado del Gobierno Nacional don Jacobo Guitart de Virto.

Según nos manifestó la ilustre dama — a la que tuvimos el honor de ofrecer nuestra más respetuosa bienvenida — continuará rápidamente su viaje de inspección a las ciudades del Protectorado y capital de Melilla.

Deseamos a la distinguida viajera, grata estancia en Marruecos y plazas de Soberanía.

Clínica de Urgencia BIBLIOGRAFIA

A las 9'30 de ayer fué asistido en la Clínica de Urgencia Alfonso Martos de 15 años, natural de Ceuta, con domicilio en la calle de Amargura número 6 de herida cortante en el dedo pulgar de la mano izquierda de pronóstico leve que se produjo en accidente del trabajo cuando lo efectuaba por cuenta del empresario Antonio Domingo.

También fué asistido en dicho benéfico establecimiento Francisco Ruiz de 39 años, de esta naturaleza y domiciliado en Villa Jovita que presentaba fractura del apofisis inferior del radio derecho y contusión en la región dorso lumbar de pronóstico menos grave que manifestó haberse producido casualmente.

Más tarde fué igualmente asistido Manuel Suárez de 24 años, natural de esta plaza, habitante en calle del Sargento Coriat número 11 de conmoción visceral y cerebral y fractura de la tibia y peroné izquierdo de pronóstico reservado ocasionadas por atropello de una camioneta desconocida.

ANUNCIOS BREVES

MODISTA: Isabel del Pino. Velarde, 8, terceró derecha.

ACADEMIA CASARES

GALEA, 14

CURSO DE VERANO

LAS CLASES EMPIEZAN EL PRIMERO DE JULIO

LLANTO LEGIONARIO

Lujosamente editado en papel couché recibimos un folleto de treinta páginas así titulado, con un atento saludo autógrafa de su autor el Capitán de La Legión señor Maciá Serrano, dedicado todo él a llorar la pérdida de un héroe; el Capitán legionario Manuel Marra-López y Argamasilla ¡PRESENTE! cuya gesta patriótica exalta desde la prosa del "Pésame" con que a guisa de prólogo inaugura este trabajo literario hasta el sentido "Romance" con que finaliza la obra en el que canta el indomable valor y virtudes militares del Capitán Marra-López, modelo de capitanes que dió su vida por Dios y por la Patria durante nuestra gloriosa Cruzada.

Damos las gracias al autor por su atención remitiéndonos un ejemplar dedicado.

S. R.

Cayetano de la Vega Díaz

MEDICO-OCULISTA

Ex-Ayudante del Dr. Carreras

EN CEUTA. - Consulta de 3 a 5. Falange Española 70, 1.º Teléfono 417.

EN TETUAN. - Consulta de 11 y media a 1 y media. Lunes, Miércoles y Viernes. Sidi Mandri, 11, 1.º Tlf. 477.

Ayuntamiento de Ceuta

Don Antonio Rallo Ramirez, Alcalde-Presidente accidental de la Comisión Gestora del ilustre Ayuntamiento de esta ciudad.

HACE SABER: Que aprobado por esta Comisión Gestora de mi presidencia, el padrón para el cobro del arbitrio sobre alcantarillado del campo exterior, como asimismo los de altura de edificios y cierros o miradores que dan expuestos al público por término de quince días en esta Secretaría municipal, para que puedan ser examinados por quienes lo deseen, durante las horas hábiles de oficinas y presenten tantas reclamaciones se estimen oportunas.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados.

Ceuta 5 de julio de 1940.

Antonio Rallo.

Recaudación de Contribuciones e Impuestos del Estado

PATENTE NACIONAL DE CIRCULACION DE AUTOMOVILES

Aviso

Se pone en conocimiento de los contribuyentes por el concepto indicado, incluso taxistas, que hasta el día QUINCE del presente mes de Julio se halla abierta la cobranza, en período voluntario, de las patentes correspondientes al SEGUNDO SEMESTRE y TERCER TRIMESTRE del ejercicio actual, tanto de ordinaria como de accidental, advirtiéndose que transcurrido el indicado día 15, los que no hubiesen satisfecho sus débitos, incurrirán en el recargo del 20 por 100 que se reducirá al 10 por 100 si los realizan dentro de los días comprendidos entre el 20 y 30, de los corrientes, ambos inclusivos.

Ceuta, 5 de julio de 1940.

El Recaudador. — Firmado: Angel Martínez.

¡Español! No dejes de jugar a la lotería del 18 de Julio. Si quieres tener dinero y auxi-

liar a la Patria en sus empresas, juegas a la Lotería del Alzamiento. Sus beneficios ayudarán a reconstruir la CIUDAD UNIVERSITARIA.

Esta noche habrá baile en el local del "Ceuta-Sport"

Para esta noche a las diez, ha sido organizado un gran baile en el salón del Ceuta Sport, que ha de despertar alegría y entusiasmo a todos los socios de este centro, que como en otros de los ya celebrados, les ha de hacer pasar una velada distraída, con la asistencia de innumerables y encantadoras señoritas de la localidad, que con su simpatía y belleza realizan extraordinariamente la fiesta.

Una excelente orquesta amenizará el espectáculo y no dudamos que el hermoso salón se verá repleto de parejas, deseosas de hacer pasar la noche con el mayor esplendor.

Hospital de la Cruz Roja

Número premiado en el sorteo de ayer el 19.

Farmacia de Guardia la DEL LICENCIADO

Juan Zurita Torres

Falange Española número 1

AVISO

Con arreglo a las disposiciones vigentes, a partir de las 12 de la noche a 8 de la mañana, solamente se despachará mediante receta de médico.

SARNA
Y ENFERMEDADES PIEL

CURACION RÁPIDA SIN BAÑO
ANTISÁRNICO MARTÍ
LIMPIO · SENCILLO · NUNCA PERJUDICA
Venta en Farmacias

Para los días del aniversario del Glorioso Movimiento Nacional

Por las autoridades y servicios de Falange correspondiente se está perfilando el programa de las fiestas con que en Tetuán serán solemnizados los próximos días 17, 18 y 19 aniversario del Glorioso Movimiento Nacional. Una vez que esté aprobado el programa lo participaremos a nuestros lectores.

Delegación Provincial Sindical

Séptima lista de donantes para la constitución del fondo destinado a premios del III Concurso de Artesanía. Banco Hispano Americano, 25 pesetas; don Segundo Martín Rodríguez 100; Ilmo. señor Delegado de Hacienda, 25; don José Miguel de la Quadra Salcedo, 150; doña Francisca Belloso, 50; don José Martínez Soto, 50; Hotel Regina, 50; don Eufonio Carretero, 25; señores Cabanilla Hermanos (Melilla) 500; Compañía Española Minas del Rif (Melilla) 750; S. A. Minera Se tolarzar (Melilla) 250; Delegación Sindical Local (Larache), 500; Intervención Regional (Larache), 250; Intervención Local (Larache), 50; Jefatura Local del Movimiento, (Larache), 250; C.ª Agrícola del Luqus (Larache), 500; Delegación Local Sindical (V. Nador), 500.

Se celebra con gran brillantez el festival artístico en el Teatro Español

A la hora que enviamos esta información a Ceuta se está celebrando con gran brillantez el festival artístico en el Teatro Español, patrocinado por la Alta Comisaría y a cargo de la notable agrupación de Alcazarquivir. El coliseo presenta brillantísimo espectáculo. Todos los palcos y plateas están ocupados por distinguidas familias de la localidad y en el patio de butacas y entrada general el lleno es completo. Asisten las altas autoridades de la Zona y las de la región y plaza. El programa se está desarrollando conforme a lo anunciado, poniéndose en escena la comedia de Martínez de Sierra "Canción de Cuna" preciosa obra muy bien estudiada por la Agrupación que hace de ella una de sus mejores concepciones. Los distintos personajes de la comedia fueron admirablemente interpretados por los jóvenes aficionados y sus actuaciones muy felices. El público aplaude con insistencia, multitud de parajes de la obra. Al final el coro de la referida agrupación interpretó numerosas canciones y cantos regionales, siendo muy aplaudidos, así como la lectura de poesías. Los resultados artístico y económico han sido muy buenos.

Tetuán

INAUGURACION DE LA EXPOSICION DE DIBUJOS INFANTILES

Con la asistencia de S. E. el Alto Comisario Excmo. Sr. don Carlos Asensio, el Secretario General de la Alta Comisaría don Tomás García Figueras y otras personalidades de Tetuán ayer a las ocho de la noche se inauguró en el salón de la Jefatura Territorial de Prensa una interesante exposición de dibujos infantiles. Treinta y cinco expositores muestran por primera vez las primicias de sus trabajos. Se ofrece esta exposición como dice muy acertadamente el programa de ella, como los primeros pasos de un grupo de chicos, algunos de clase oficial, en el difícil camino del dibujo. Estos trabajos, promesas para un futuro y aliento en los trabajos, es simpaticísima. Es el calor que la nueva España da a los que empiezan sin necesidad de grandes trámites ni gestiones interminables. El acto estuvo concurridísimo y

S. E. el General Asensio felicitó al profesor de los pequeños, el notable pintor don Carlos Gallego, por su gran labor, ya que en un solo curso ha logrado los magníficos resultados obtenidos con los trabajos expuestos. Entre estos se destacan por su admirable conjunto los firmados por Campoy, Villatoro, Garrido, López, Serano, Castellón y García de la Rosa, todos pequeños con admirable soltura, nombres solamente citados en el conjunto general de la exposición, ya que los trabajos de los demás, son, así mismo, admirables y dignos del mayor aliento y protección para el futuro de estos artistas. Estará abierta durante breves días y es de esperar que el público la visite ya que en sí lo merece. La exposición está organizada por la Inspección de Bellas Artes de la Zona.

Delegación de Fomento SERVICIO CENTRAL

AVISO
Acordada por esta Alta Comisaría, la ejecución de la "Carretera de Aad Lau a la presa de derivación para riegos" por su presupuesto de 738.454'93 pesetas, se procede a la adjudicación de las obras por el procedimiento de SUBASTA que, tendrá lugar a las TRECE HORAS del día TRES DEL PROXIMO MES DE AGOSTO, simultáneamente en el Servicio Central de esta Delegación y en el de Obras Públicas de la Región Oriental. Los pliegos de condiciones, presupuestos y demás datos del Proyecto se encontrarán a disposición de quienes

deseen examinarlos en los servicios anteriormente citados. Tetuán 4 de Julio 1940. El Delegado, Arturo Laclaustra. — Rubricado.

Delegación de Fomento SERVICIO CENTRAL

AVISO
Acordada por esta Alta Comisaría la ejecución de las Obras de "Carretera de enlace de los Puentes Mogote y Acueducto (Margen derecha del Río Martín) por su presupuesto de pesetas 427.729'33, se procede a la adjudicación de la misma por el procedimiento de SUBASTA que, tendrá lugar simultáneamente en el Servicio Central de esta Delegación y en el de Obras Públicas de Beni Enzar a las DOCE Y MEDIA horas del próximo día TRES DE AGOSTO. Los pliegos de condiciones, presupuestos etc., estarán a disposición de quienes deseen examinarlos en los servicios anteriormente citados en los días y horas hábiles de Oficina. Tetuán, 4 de Julio de 1940. El Delegado, Arturo Laclaustra. — Rubricado.

ADLER



Máquinas de escribir en existencia
Portátil Modelo 32
LA TECNICA
Ing. E. RÜDT
Apartado, 83
TETUAN
Calle General Prim, 12
Teléfono: Tetuán 136
Telegramas: RUDT TETUAN

Los naufragos del "Santa Margarita" en La Coruña

La Coruña, 6. — Los naufragos del vapor panameño "Santa Margarita", que se encuentran en esta ciudad, han relatado algunos detalles del torpedeamiento de su barco. Llevaban navegando a remo cuatro días después del torpedeamiento de su barco por un sumergible, que le dió tiempo para trasladarse a los botes de salvamento. Uno de ellos que llevaba veintidós hombres, resto de la tripulación del buque hundido, no ha aparecido hasta el momento.

Doctor Gomez Lachica
Especialista en enfermedades del pecho y de los niños.
Rayos ultravioleta, Lámpara de NEON, Electroterapia, Masaje.
Medicina General. Visitas a domicilio.
Consulta de 4 a 8. Teléfono 501
Calle Sidi Mandri 14. Segundo derecha TETUAN

Doctor Miguel Fernández Padial
ENFERMEDADES DE LOS OJOS.
GRADUACION DE LA VISTA Y MEDICINA GENERAL
Consulta de 5 a 7. Tlf. 22
Generalísimo Franco, 5-1.º
TETUAN

EL DOCTOR MARTINEZ ZALDIVAR
Cirujano especialista Diplomado

Comunica a su clientela y público en general, el traslado de su consulta a Tetuán, calle del Generalísimo Franco n.º 19. - Teléfono 115. Aplicaciones de Electroterapia. - Diatermia, Rayos Ultravioletas. - Sol de altura - Masaje.
Todos los días de 10 a 1 y de 6 a 9

Alhajas

COMPRO TODA CLASE DE JOYAS, OBJETOS DE VALOR Y PAPELETAS DEL MONTE DE PIEDAD

JOYERIA
"La Esmeralda"
FALANGE ESPAÑOLA, 6 CEUTA TELÉFONO 7-9-5



BARACHOL
Cura la sarna sin baño ni desinfección de ropas, aplicando la pomada solo en las manos. Ideal contra los granos, eczemas y erupciones. El medicamento preferido por médicos y enfermos. En Farmacias, 6 pesetas tubo.

La Unión y el Fénix Español

Compañía Nacional de Seguros
(Fundada en 1864)
DOMICILIO SOCIAL UNICO: MADRID; ALCALA 43
Seguros de incendios, vida y rentas vitalicias, cosechas, transportes, accidentes y otros ramos

Comunicados oficiales de guerra

ALEMAN

Cuartel General del Führer, 6. — Parte oficial de guerra del Alto Mando del Ejército alemán:

"El submarino del Teniente de Navío Xrient que acaba de regresar de un cruceo por alta mar, ha hundido 66.587 toneladas de barcos enemigos, con lo que ha alcanzado el mayor éxito logrado en una sola expedición.

Aviones de combate alemanes atacaron ayer mañana con pleno éxito los aeródromos, las instalaciones marítimas y ferroviarias y los depósitos de combustible del centro y sur de Inglaterra.

Varios depósitos fueron incendiados por las bombas y se provocaron además grandes explosiones.

Nuestra aviación atacó también a los buques de guerra y mercantes británicos.

En la zona septentrional del Mar del Norte, nuestros aparatos "Arada-196" hundieron a un submarino enemigo y averiaron seriamente a otro.

En el Canal de la Mancha fué hundido un mercante inglés de ocho mil toneladas y averiados otros dos, que desplazaban en junto otras ocho mil toneladas.

La aviación enemiga volvió a lanzar bombas sobre las costas de Bélgica y Holanda, así como el Norte y el Oeste de Alemania.

No se han registrado daños de importancia; pero hubo varios muertos entre la población civil.

Nuestros cazas derribaron a cinco aparatos enemigos durante la noche. La D. C. A. derribó dos más.

Sólo ha dejado de regresar a su base uno de nuestros aparatos." — EFE.

ITALIANO

Cuartel General de las Fuerzas Armadas italianas, 6. — Comunicado número 26, correspondiente al día 6 de julio:

"En el Africa septentrional, actividad de las columnas rápidas y de la aviación.

Nuestras tropas rechazaron dos ataques en masa del enemigo contra el baluarte de Capruzzo. No han re-

gresado a su base cuatro aparatos propios.

En el Africa oriental se ha consolidado la ocupación de Casal. El enemigo intentó sin resultados una incursión aérea sobre las bases de Lugh y Ferrandi.

Un raid de la aviación inglesa contra la base de Augusta, fué entorpecido por la rápida acción de nuestra defensa antiaérea, que obligó a los aparatos enemigos que renunciaron al ataque.

También fué rechazado otro intento de bombardeo sobre Palermo.

La aviación británica lanzó varias bombas sobre el aeródromo de Catania. Una de ellas cayó en un hangar y causó varias víctimas entre el personal de la casa." — EFE.

INGLES

Londres, 6. — El Ministerio del Aire y el de Seguridad Interior han publicado esta mañana el siguiente comunicado.

"Aviones enemigos que atravesaron la costa durante la pasada noche penetraron solamente algunas millas en el sector Nordeste de las islas.

No se ha registrado ningún daño ni se señalan víctimas.

En las primeras horas de la mañana de hoy aviones enemigos arrojaron varias bombas en una ciudad de la costa situada al Sudeste. Se causaron daños en algunas casas, resultando una sola víctima, ligeramente herida.

Nuestros cazas atacaron y derribaron a un bombardero enemigo." — EFE.

RUMANO

Bucarest, 6. — El Estado mayor rumano ha publicado el siguiente comunicado:

"La evacuación de la Bukovina del Norte y de la Besarabia ha terminado el 3 de julio a las 13 horas.

Las unidades rusas se detuvieron en el río Truhz en el Danubio y a lo largo de Xiria, en Bucovina, donde una columna rusa entró fuera del límite fijado, y se retiró después.

En los incidentes ocurridos, las tropas rumanas sufrieron pérdidas mínimas entre oficiales, suboficiales y tropas, cuyos nombres serán publicados." — EFE.

COMO FUNCIONA EL



Cuartel General de Führer

Interesantes aspectos publicados acerca del mismo por el Jefe de Prensa del Reich

Berlín, 6. — El Jefe de Prensa del Reich, Dr. Dietrich, ha publicado un artículo en una importante revista en el que por primera vez habla del Cuartel General del Führer.

Por razones militares — dice — no puede referirse la posición geográfica del Cuartel General, centro de la actividad del Führer; durante la guerra se ha cambiado de lugar frecuentemente en las operaciones del Oeste. Digamos solamente que el Cuartel General ha estado siempre allí donde lo exigieron las circunstancias y citamos algunos de los nombres con que se le conoce: como el "nido de águilas".

El Cuartel General está organizado militarmente; pero se hallan en él el Estado Mayor político y personal del Führer.

Con un círculo reducido de colaboradores y agentes de enlace ha controlado en todo momento la marcha de toda la campaña del Oeste.

El Führer lleva la suprema dirección de la gigantesca operación de Alemania, mediante informaciones cotidianas y a veces constantes, con el Jefe del Alto Mando del Ejército. En casos y circunstancias importantes, el Führer ha recibido también la visita del Mariscal Goering, del General Von Brautchist y de Almirante Roeder.

Otras veces se ha trasladado en persona a los Cuarteles Generales de los Cuerpos de Ejército. Los Ministros del Reich y los Comités del Gobierno, han estado en ocasiones en el Cuartel General para recibir instrucciones del Führer acerca del desempeño de sus respectivas funciones.

El Cuartel General es casi el centro de la dirección totalitaria de Alemania durante la guerra y puede decirse que es el puesto de observación del mundo. Es decir, el punto de vista donde radian todos los hilos del Gobierno y del Ejército. — EFE.



Berna, 6. — El Almirante francés comunica desde Vichy que como consecuencia del ataque de la marina británica contra la flota francesa medio desmovilizada, ha quedado prohibido a los Oficiales franceses ostentar con decoraciones británicas. — EFE.

Berlín, 6. — Los ex combatientes alemanes heridos durante la Gran Guerra impresionados por las victorias logradas por el Ejército alemán en el Oeste han recaudado 1.540.000 marcos y los han puesto a disposición de la Cruz Roja alemana. — EFE.

Washington, 6. — Noticias recibidas en esta capital afirman que la isla francesa de la Martinica ha sido bloqueada por buques de guerra ingleses, para evitar el embarque de los aviones construídos en los Estados Unidos, por cuenta de Francia. — EFE.

Nueva York, 6. — Según noticias de la World Press, el ataque de la flota inglesa a los buques franceses, ha ocasionado a éstos más de mil bajas. — EFE.

Nueva York, 6. — En los centros navales se sabe que el Almirantazgo británico, considerando la posibilidad de que se produzcan batallas navales an glo-francesas cerca de la Martinica ha prohibido a los barcos británicos que fondeen en puertos franceses de las indias occidentales. — EFE.

Londres, 6. — Un gran número de personas civiles han sido llamadas para construir trincheras en la capital británica.

Agentes gubernamentales han recorrido los cines, hoteles y establecimientos de todas clases para la recolección de voluntarios. — EFE.

HITLER EN BERLIN

(Viene de la primera página.)

tegrada por la guardia personal del Führer. Al llegar éste fué interpretado el himno nacional, cuyos acordes eran casi ahogados por las aclamaciones y vivas de la muchedumbre.

El número de personas congregadas en la plaza de la Cancillería era imponente. Las madres levantaban a sus niños para enseñarles al Führer y las aclamaciones eran ensordecedoras.

Las juventudes hitlerianas arrojaban sus gorras al aire y el entusiasmo era delirante.

Cuando el coche pasó por la puerta del jardín de la Cancillería, Hitler saludó a los heridos de la gran guerra y de la actual, que allí se habían congregado.

Como las aclamaciones continuaban, el Führer se vió obligado a salir a un balcón. El Führer sonriente saludó brazo en alto a sus berlineses.

El número de heridos de todos los frentes y armas que se habían congregado para aclamar al Führer era de doscientos cincuenta. Después de la llegada del Führer se reunieron en el gran patio de la Cancillería, donde Hitler les habló, dirigiéndoles cordialísimas frases, que fueron acogidas con un Heil Hitler.

Fueron obsequiados con una merienda en la Cancillería, ante la cual continuaba la muchedumbre que no cesaba de aclamar al Führer. — EFE.

Las autoridades alemanas no ejercen censura sobre las noticias facilitadas por el Gobierno francés

Ginebra, 6. — El Presidente del Gobierno francés Mariscal Petain, ha manifestado por medio de la radio, que carecen de fundamento los rumores extendidos por el extranjero, relativos a una supuesta censura de todas las noticias facilitadas por el Gobierno francés, por parte de las autoridades alemanas.

Concretamente se afirma, que ni los comunicados franceses ni las noticias difundidas por radio sufren ninguna censura alemana. — EFE.

Veinticuatro representantes de Entidades petrolíferas británicas han sido expulsados de Rumanía

Roma, 6. — Noticias llegadas de Rumanía informan que han sido expulsados veinticuatro representantes de entidades petrolíferas británicas, por haberse descubierto que trataban de atentar contra los pozos de petróleo, para responder de este modo a la derrocación de las garantías ingre-

sas por el Gobierno rumano.

El Ministro de la Gran Bretaña en Rumanía ha protestado de esta expulsión y se le ha contestado que Rumanía considera necesaria esta medida por razones de orden público y que no puede tener ninguna modificación. — EFE.

Ginebra, 6. — La prensa francesa anuncia que los barcos de guerra franceses, que lograron forzar la salida de Orán contra la escuadra inglesa han llegado a Tolón; son el acorazado "Estrasburgo", cinco cruceros de siete mil toneladas, varios destructores y torpederos y algunos submarinos. — EFE.

París, 6. — La vida en París ha reanudado su curso normal. El Museo del Louvre se abrirá de nuevo. Gran número de farmacias y Médicos han reanudado sus servicios. De las 2.500 farmacias, quedan nuevamente abiertas quinientas. Los funcionarios que habían abandonado la capital hace algún tiempo han regresado de nuevo. Se trata, en primer lugar, de empleados de aduanas y Hacienda. El pago de los funcionarios y haberes pasivos de los empleados del Estado, está asegurado. Las comunicaciones telefónicas han sido restablecidas en los barrios del extrarradio. — EFE.

Londres, 6. — En la Cárcel de Mex-towl y otras de Inglaterra, esperan la mano que les proteja un grupo de rojos españoles, evacuados de Dunkerque y que sin documentación ni uniforme trabajaban en el grupo voluntario del Ejército francés del frente.

Al mismo tiempo, en el Hotel más elegante de Londres — en el Ritz — viven diferentes ex-cabecillas rojas. — EFE.

Singapore, 6. — Se cree que la situación en la Indochina francesa ha sido discutida en el día de hoy entre el Almirante Comandante Jefe de la flota británica en China, el Vicealmirante de las Fuerzas navales francesas del Extremo Oriente y el General Gobernador de la Indochina.

Se recuerda que según un comunicado oficial publicado hoy, se mantendrá el statu quo de la Indochina. — EFE.

Munich, 6. — La noticia del viaje del Conde Ciano a Berlín es dada por los periódicos, que subrayan que la visita durará varios días. — EFE.